
JULIETTE : 
Je m’appelle Juliette Malfere, et je suis
responsable Logistique des Achats à Altigliss.
J’ai choisi Altigliss car il y a énormément de
postes transversaux qui sont tous très
importants pour la bonne conduite des
événements qu’on organise tout au long de
l’année. Les événements sont très différents,
variés, autour de l’univers du ski et de la
montagne. Et bien sûr, le GAC nous fait tous
rêver ! J’ai toujours aimé organiser, être dans la
logistique, de la communication interne… Que ce
soit dans l’organisation de voyages en famille ou
d’anniversaire surprise, j’ai toujours aimé m’en
charger ! J’ai fait une prépa ECS, et j’aimerais
travailler dans le marketing produit : c’est un
domaine très transversal avec pleins de tâches
différentes tout au long de la journée, ce qui
correspond à mon poste à Altigliss ! On ne
s’ennuie pas car on a toujours plein de tâches à
accomplir !
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Le GEM Altigliss Challenge a un coût : pour s’occuper de 1000 participants en station, il faut du matériel
! Le pôle logistique achats a cette mission de centralisation des achats pour tous les pôles de
l’association. Du Challenge ski à la Grande Consommation, en passant par HandiGliss, c’est eux qui sont
contactés pour assurer à chaque événement tout ce dont ils ont besoin pour être une réussite. Cela
nécessite beaucoup d’organisation, de disponibilité, et surtout, une souplesse face aux deadlines !
Juliette et Gaétan nous racontent.

La liste des courses d’Altigliss

GAETAN : 
Je m’appelle Gaétan Woillard et j’occupe le poste
d’assistant en Logistique des Achats. J’ai choisi
Altigliss pour sa vocation événementielle, ayant
déjà une certaine expérience dans le mix et la
musique. Depuis 2-3 ans, je m’intéresse beaucoup
à la logistique, à la gestion de la supply chain…
J’avais déjà fait ça au sein du BDE de ma prépa !
Et en discutant avec Juliette, j’ai découvert que le
poste à Altigliss pouvait me correspondre. J’ai fait
une prépa D2 à Dijon, donc à la fois en classe prépa
et en licence éco. Plus tard, j’aimerai travailler
pourquoi pas en tant qu’artiste, mais mon
projet principal se trouve dans la supply chain
et la gestion logistique. Pourquoi pas monter une
agence événementielle et organiser un grand
événement !



En un mot : on gère les
achats du GAC !

Quel est votre rôle pendant le GAC ?

Quelle relation professionnelle avez-vous avec la Logistique Opérationnelle ?

Quelles difficultés rencontrez-vous dans votre travail ?

Quel est le rôle du pôle Logistique des achats ?

Nous devons être très
souples, et réactifs aux

demandes de l’association.

LOG ACHATS

GAETAN :
Je vois Juliette comme ma responsable
directe, et Anthony, en tant que
responsable de la logistique dans son
ensemble, est surtout là pour nous fixer
des échéances et garder un œil sur le
calendrier.

JULIETTE :
Sur les deadlines, ce n’est pas toujours simple car on est souvent
prévenu au dernier moment en logistique. Mais ce n’est pas la faute
d’Anthony, il y a beaucoup d’imprévus et il est justement là pour fixer les
deadlines et être le référent logistique de l’association. Il reçoit beaucoup
de demandes et redirige vers moi lorsque c’est nécessaire. Mais on ne
bosse jamais ensemble ! La seule tâche en commun a été l’horaire
d’arrivée des colis pendant le pré-GAC, puisque ça concerne à la fois les
achats et la log opérationnelle. Le reste, c’est principalement de la
transmission d’informations entre les pôles.

JULIETTE :
En un mot : on gère les achats du GAC ! Mais aussi pour tous les
événements qu’on organise pendant l’année : les courses pour la
Pard’Ice (lorsqu’elle a lieu), pour les weekends d’intégration de l’asso,
on s’occupe de tous les textiles de l’association, des welcome packs
lors du WEI du BDE, des welcome packs du GAC pour les participants,
de la chaîne de ravitaillement… C’est un très gros travail, car faire des
courses pour 1000 participants, avec des alimentations variées, tout
en s’adaptant aux quantités fournies par la Grande Consommation,
aux limites fixées par la Tréso… Il faut qu’on achète tout ce qui
manque ! Cette année, en prenant en compte ce que fournit la
Grande Conso, on a essayé d’organiser des menus pour éviter le
gaspillage. Par exemple, avec tant de paquet de purée Mousline,
combien de litres de lait faut-il acheter ? Et ensuite, on répartit les
quantités par chambre ! Et en plus de tout ça, on gère tous les achats
demandés par les challenges : plots, rubalises, piquets…

JULIETTE :
Une fois au GAC, tous nos achats ont été effectués, donc sur place
finalement nous n’avons pas de rôle particulier. Tout a été bien fait en amont
au niveau des achats, nous avons donc des staffs comme les autres
membres de l’association !

GAETAN : 
Les deadlines. Il arrive qu’on nous donne des missions avec une marge de manœuvre en termes de deadline très
courte, et c’est ce qui rend difficile notre travail. Nous devons être très souples, et réactifs aux demandes de
l’association.



Également, le problème que nous rencontrons, c’est que la
plupart du temps ce n’est pas de nous que dépend notre
travail. Que ce soit par des manifestations agricoles comme
expliqué juste avant, mais également, cela peut venir
directement des fournisseurs. Par exemple, nous avons signé un
devis pour des courses, qui seront livrées que mercredi au lieu de
lundi. Tous les goodies commandés pour les participants, s’ils ne
sont pas livrés la veille de l’arrivée des participants, c’est la
panique totale !

Quel bilan faites-vous de votre expérience à Altigliss, professionnellement et
personnellement ? 

LOG ACHATS

JULIETTE : 
C’est une expérience magnifique et très professionnalisante. Travailler avec ses amis ce n’est pas facile tous les
jours. On est amenés à aider d’autres personnes, on en apprend sur nous, sur notre façon de travailler, car en
travaillant avec ses amis il est plus facile d’avoir des retours sur sa propre façon de travailler. C’est quelque chose
d’immense d’organiser un événement aussi gros à notre âge en tant qu’étudiants, sachant que nous avons notre
vie à côté, que ce soient des petits jobs ou les études. Ça fait deux mois que nous sommes dans le rush, je n’ai
qu’une hâte c’est d’être au GAC pour être heureuse, et de l’avoir passé pour être tranquille. Et enfin, je suis très
contente de mon 1A !

GAETAN :
Personnellement, j’adore l’ensemble des membres
de l’association. Ça n’a jamais été compliqué les
relations entre les 1A et les 2A, l’intégration s’est
super bien passée ! Et professionnellement, c’est
une expérience qui ouvre des portes, et dont on
peut parler pendant des heures ! A notre âge,
c’est vraiment fou.

Propos recueillis par Chloé Sala et Guilhem Ricour-Dumas

JULIETTE : Pour prendre un exemple, lors des Riders First Tour, nous avons fait les courses pendant
les manifestations agricoles, et nous n’avons pas pu trouver les produits spécifiques que nous
cherchions, dans différentes enseignes. Nous avons dû changer nos standards de recherche et
trouver d’autres produits, qui ont fait augmenter le budget légèrement. Et pour faire ce
changement, nous devons d’abord avoir l’accord du responsable évent des RFT, ensuite passer par
le trésorier pour valider le devis, et enfin par le président pour valider la décision du trésorier…
Assez long ! 

C’est une expérience
qui ouvre des portes, et

dont on peut parler
pendant des heures ! 

La plupart du temps ce
n’est pas de nous que
dépend notre travail.


